
	  
Conseil	  d’administration	  de	  l’Amath	  Kakikouka	  

26	  avril	  2014	  –	  17h	  
	  	  

Présents	  :	  Benoît	  Cuillandre	  -‐	  Bruno	  Poinsignon	  -‐	  Frédéric	  Tréguer	  -‐	  Joël	  Habasque	  -‐	  Sébastien	  
Petton	  -‐	  Estelle	  Bressan	  -‐	  Jackie	  Antoine	  
Excusés	  :	  Nicolas	  Burlet	  -‐	  Clément	  Gorry	  

1. Rappel	  sur	  l’élection	  du	  Bureau	  

- Président	  	  :	  Sébastien	  Petton	  
- Trésorier	  	  :	  Benoît	  Cuillandre	  
- Secrétaire	  :	  Estelle	  Bressan,	  aidée	  par	  Bruno	  Poinsignon	  

2. Bilan	  trésorerie	  

L’ancien	  trésorier,	  Loic	  Guérin,	  a	  transmis	  les	  dossiers	  à	  Benoît	  il	  y	  a	  deux	  semaines.	  A	  la	  fin	  de	  
la	   saison,	   une	   fois	   la	   facture	   NPI	   	   (liée	   à	   la	   location	   du	   matériel	   nautique)	   et	   les	   salaires	  
moniteur	  réglés,	  nous	  n’aurons	  plus	  de	  trésorerie.	  	  
	  
On	   remarque	   que	   nos	   dépenses	   sont	   principalement	   liées	   à	   notre	   taux	   d’activité	   et	   notre	  
engagement	  envers	  les	  régatiers	  (soutiens	  financier	  et	  matériel)	  :	  La	  grande	  partie	  du	  matériel	  
de	  notre	  association	  est	  acheté	  par	  un	  montage	  tripartie	  entre	  le	  Conseil	  Général	  (20	  à	  50%),	  la	  
Mairie	   (20	   à	   30%)	   et	   nous.	   De	   plus,	   la	   Mairie	   paie	   la	   globalité	   à	   l’achat	   et	   étale	   nos	  
remboursements	  sur	  une	  période	  de	  4	  ans.	  Les	  dernières	  saisons	  ont	  vu	  l’ascension	  de	  plusieurs	  
groupes	  de	  haut-‐niveau,	  ce	  qui	  a	  entrainé	  une	  hausse	  considérable	  de	  ces	  investissements.	  Une	  
de	  nos	  préoccupations	  pour	  la	  prochaine	  saison	  sera	  d’anticiper	  ces	  remboursements.	  	  
	  
Tout	  le	  monde	  est	  d’accord	  pour	  vendre	  une	  partie	  de	  notre	  matériel	  inutilisé.	  
	  
Benoît	  fait	  remarquer	  qu’il	  n’y	  a	  plus	  d’organisation	  de	  régates,	  dû	  au	  manque	  de	  bénévoles	  et	  	  
à	   la	   lourdeur	   de	   la	   logistique	   à	   mettre	   en	   place.	   Toutefois,	   cela	   permettait	   d’animer	  
considérablement	  notre	  club	  et	  de	  faire	  découvrir	  la	  compétition	  aux	  plus	  jeunes.	  

3. Point	  sur	  notre	  matériel	  

Ce	  matériel	  est	  spécifique	  aux	  régatiers	  D2	  ou	  supérieur	  (niveau	  Départemental	  minimum),	  il	  ne	  
peut	   être	   utilisé	   pour	   les	   cours	   loisirs	   débutants	   ou	   perfectionnement	   car	   il	   est	   souvent	   très	  



fragile	  et	  trop	  technique.	  
	  
Nous	   avons	   un	   catamaran	   SL	   15.5	  stocké	   au	   hangar	   communal	   qui	   est	   à	   mettre	   en	   vente.	  
Bruno	   se	   chargera	   de	   fait	   l’inventaire	   du	   bateau,	   de	   préparer	   les	   voiles	   et	   l’accastillage	   du	  
bateau.	   Il	   transmettra	  un	  descriptif	  à	  Estelle	  qui	  se	  chargera	   le	  mettre	  sur	  Le	  Bon	  Coin	  ou	  sur	  
d’autres	  sites	  spécialisés.	  Joël	  regarde	  en	  ce	  moment-‐même	  le	  marché	  des	  occasions	  pour	  fixer	  
un	  prix.	  
	  
Nous	  avons	  également	  6	  Optimists	  fibres	  :	  
- celui	  d’Hervé	  Fichou	  sera	  mis	  en	  vente	  par	  Séb	  et	  par	  Gwen	  Fichou	  qui	  s’est	  proposée	  du	  

transport.	  Nous	  sommes	  en	  contact	  avec	  le	  club	  de	  Saint-‐Pol.	  	  
- Justin	   Baradat	   changera	   de	   support	   en	   Septembre.	   Son	   père	   Jean-‐Luc	   se	   propose	   de	  

s’occuper	  de	  la	  vente	  cet	  été.	  	  
- Il	  en	  reste	  un	  avec	  Malo	  Perron-‐Philippe	  qui	  naviguera	  encore	  une	  saison	  avec.	  	  
- Il	  y	  a	  aussi	  3	  autres	  Optimists	  sur	  notre	  parc	  bateau.	  Ils	  servent	  actuellement	  de	  supports	  

de	  sponsoring	  en	  attendant	  la	  nouvelle	  génération	  de	  régatiers.	  
	  
Nous	  possédons	  aussi	  3	  Lasers	  Vago	  qui	  ont	  été	  indispensables	  à	  la	  mise	  en	  place	  des	  groupes	  
catamaran/laser.	  Nous	   allons	  proposer	   à	  NPI	  de	  mettre	  en	  place	  une	   collaboration	  pour	   leur	  
utilisation	  durant	  l’été.	  
	  
Enfin,	   nous	   avons	  10	   planches	   Techno	   293	   qui	   pourront	   être	   remises	   toutes	   en	   état	   afin	   de	  
monter	  2	  groupes	   la	  saison	  prochaine.	   Il	  y	  a	  aussi	  quelques	  voiles	  qui	  pourront	  être	  mises	  en	  
vente	  à	  la	  fin	  de	  la	  saison.	  

4. Action	  à	  venir	  

Jean-‐Luc	  Baradat	  nous	  a	  transféré	  le	  dossier	  de	  sponsoring	  qu’il	  a	  monté	  sur	  les	  deux	  dernières	  
années,	   accompagné	   d’une	   liste	   des	   potentiels	   sponsors.	   Nous	   nous	   répartirons	   cette	   liste	  
prochainement.	  Pour	  informations,	  les	  sponsors	  peuvent	  déduire	  60%	  de	  leur	  don.	  
	  
Nous	  avons	  commencé	  à	  réfléchir	  à	  l’organisation	  des	  inscriptions.	  	  
- Sur	   la	   partie	   «	  Promotions	   de	   nos	   activités	  »,	   Frédéric	  mettra	   à	   jour	   les	   différents	   flyers	  

pour	  ensuite	  les	  distribuer	  dans	  les	  écoles,	  ou	  autres…	  Séb	  fera	  un	  point	  sur	  la	  réinscription	  
ou	   non	   des	   stagiaires	   Optimist	   (ciblé	   lors	   des	   kermesses	   avec	   des	   bons	   gratuits	   l’année	  
dernière).	  Enfin,	  Michel	  et	  Marceline	  se	  renseignent	  pour	   la	  participation	  aux	   forums	  des	  
associations	  (date	  et	  inscription).	  

- Pour	  le	  moment,	  les	  inscriptions	  se	  feront	  en	  ligne	  à	  la	  fin	  du	  mois	  de	  Mai	  et	  une	  première	  
séance	  de	  règlement	  des	   inscriptions	   les	  premiers	  samedi	  de	  Juin	   (suivant	   la	  disponibilité	  
des	  personnes).	  	  

5. Divers	  

Jackie	   nous	   a	   posé	   une	   question	   quant	   à	   l’activité	   adulte	   dans	   les	   groupes	   voiles.	  
Actuellement,	  ils	  sont	  une	  dizaine	  en	  planche	  et	  en	  catamaran.	  La	  meilleure	  solution	  serait	  de	  



mettre	   en	   place	   une	   possibilité	   de	   «	  tarifs	   à	   la	   carte	  ».	   Cependant,	   cela	   demande	   de	   gros	  
effectifs	  de	  départs	  (pas	  le	  cas	  pour	  le	  moment).	  
	  
Il	   y	   a	  une	   réunion	   Voile	   en	   Pays	   de	   Brest	   le	   22	  Mai.	   Benoît	   et	   Estelle	   iront	   et	  demanderont	  
l’organisation	   d’une	   régate	   sur	   le	   calendrier	   d’Automne	   (Prévoir	   un	   week-‐end	   de	   petit	  
coefficient).	   Il	   nous	   faudra	   aussi	   un	   commissaire	   aux	   résultats	   extérieurs	   au	   club	   (ou	   alors	  
formation	  d’une	  personne	  au	  logiciel	  FREG).	  
	  
Dernier	  point,	  nous	  proposons	  la	  suppression	  du	  numéro	  de	  téléphone	  Skype	  à	  son	  échéance	  
fin	  Juin.	  Il	  était	  seulement	  consulté	  de	  temps	  en	  temps,	  généralement	  trop	  tard.	  Si	  besoin	  pour	  
une	  régate	  ou	  autre,	  on	  passe	  par	  le	  site	  web.	  
	  
	  
Fin	  de	  la	  réunion	  à	  19h30.	  
	  
Sébastien	  Petton	  


